

Einladung
zu einem

Informations- und Diskussionsabend
über

„Altes und neues Geld“

Freitag, 11. Mai 2012, 19:30 Uhr
Umweltzentrum (BUZO), Kronenstr. 9, Karlsruhe



Dieser badische 10 000-Mark-Schein stammt aus dem Jahr 1923. Der inflationäre Geldschein hat den vielsagenden Aufdruck:

„Gold des Rheines münzten einst die Väter hier – Enkel drucken heute Nullen auf Papier“

R. Goldschmidt von der Badischen Gesellschaft für Münzkunde in Karlsruhe greift dieses Thema auf:

**„Humor ist, wenn man trotzdem lacht
(Geldscheine aus Baden aus der Inflationszeit)“**

Existieren neue Konzepte,
die Wege aus der gegenwärtigen
Finanz- und Währungskrise aufzeigen?
Was könnten solche Konzepte leisten?

R. Schulze von CARLO-Regional e. V.
zu Geldaspekten, die öffentlich kaum thematisiert werden:

„Regionalgeld & Co. - Pfade aus der Krise?“

Der Eintritt ist frei.

Es lädt ein: CARLO-Regional e. V.
www.carlo-regional.de

